

GALERIA DE FOTOS



Salvados en Puerto Montt
Trabajador y bomberos rescatados

Ediciones Anteriores

El MBA del Sur de Chile

Turismo

Revise aquí...

Buscar

Guía Profesional y de Servicios
a un click de distancia

Comunas

PERFIL REGIONAL

EDICIONES ESPECIALES

Campo Sureño

AVIENE ECONOMICOS CLASIFICADOS
El Diario Austral

MUNDO ESTUDIANTIL

Foro Ciudadano

¿Se debe declarar...

Usted está en : Portada : **Economía**

Sábado 30 de junio de 2007

"Enela es un ejemplo a seguir"

Alejandro Ferreiro

"Lo que más rescato de Enela es el 'matrimonio' que ha logrado establecer entre el sector público y privado. Eso es muy destacable, ya que la economía en gran parte la mueven los privados y nosotros entregamos las pautas para hacerlo, y qué mejor que para efectuar un trabajo que beneficie a todos exista una comunión al respecto. También destaco el trabajo de CorpAraucanía, que ha sido muy riguroso en todo esto. Es por ello que ustedes se transforman en un ejemplo a seguir", sostuvo el ministro de Economía, Alejandro Ferreiro, quien participó durante el día de ayer como panelista del principal encuentro empresarial del sur de Chile como es Enela.



Durante la tarde se desarrollaron cuatro paneles, a cada uno de los que asistieron alrededor de 700 personas.

El secretario de Estado insistió en que la clave para el desarrollo de cualquier territorio está en atreverse a hacer cosas, "ya que es fácil quejarse del centralismo o de que siempre este tipo de eventos se realiza en Santiago, cuando Temuco, en estos momentos, está diciendo lo contrario".

Cabe señalar que el ministro Ferreiro fue nombrado recientemente por la Presidenta Michelle Bachelet, presidente del Comité de Ministros para la innovación, lo cual resulta más que relevante para nuestra región, teniendo en cuenta que uno de los tópicos centrales del encuentro es justamente la innovación.

Ferreiro también comentó que su interés por participar de Enela se debe a que su primera visita como ministro de Estado la realizó precisamente a este encuentro, el año pasado, por lo que se considera un hombre de la casa.

buscar pautas

"Es mi segunda vez en Enela, y espero también estar el próximo año, ya que este encuentro da las pautas a todo un territorio de cómo hacer las cosas. Creemos que este tipo de actividades debiera ser replicada en otras partes del país, y me gustaría valorar sobre todo el atrevimiento que existe por parte de CorpAraucanía para hacer cosas... esa es la clave para lograr superarnos".

Añadió que tuvo como misión estar junto a las autoridades y empresarios de la región para así sostener una serie de diálogos y dar algunas pautas en cuanto a la participación del Gobierno, puntualmente en el aspecto económico para el desarrollo de la región.

Opciones

- Volver a la portada
- Enviar este artículo
- Imprimir sólo texto
- Aumentar tamaño letra
- Disminuir tamaño letra

Artículos Relacionados

- "Eficiencia urbana"
- Madres trabajadoras más cerca de sus hijos
- Dantesco incendio deja en cenizas a Centec
- Presupuesto regional 2007 aumentó en un 27 por ciento
- Más de 500 máquinas tragamonedas funcionan en Temuco
- Demolidora crítica por aumento de comercio ambulante en Temuco

Ver más

Artículos Destacados

- "Nuevo aeropuerto en Freire no se encuentra en peligro"
- Aguas Araucanía no está de acuerdo con sanción
- La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias informó que en
- La Araucanía posa sus ojos en el mercado europeo
- La responsabilidad social y su rol
- Seminario dio las pautas para ser responsables

Ver más